

L'EMPLOI DES DOSES PÉDIATRIQUES DE VENIN D'ABEILLE

Tamara RUZANKINA

Novosibirsk Medical Academy, P.O.Box 307, Novosibirsk, 630025, RUSSIE
E-mail: pchelka@online.nsk.su

Résumé

Lorsque l'on injecte du venin provenant de l'abeille, l'acide formique et la mélitine excrétés au début causent l'apparition d'une réaction locale sous la forme de hyperémie, d'enflures et de douleurs fortes. Ces effets peuvent être éliminés si l'on "pique" d'abord une toile stérile dense (l'aiguillon ne peut pas être retenu par une toile poreuse). Les toutes premières fractions de venin devraient d'abord être injectées dans la toile pour une durée de 5-6 secondes jusqu'à une minute, en conformité avec le but poursuivi. Ensuite, à l'aide d'une pince stérile, on enlève l'aiguillon se trouvant dans la proximité de la toile à venin et l'on s'en sert pour faire une piqûre dans un point actif du point de vue biologique (PAB) pendant une seconde ou plus (la période dépend du stade auquel se trouve le système immunitaire, de l'objectif et du nombre des doses pédiatriques déjà reçues). Le premier test biologique dure une seconde, le venin étant injecté dans la cuisse (la région corticosurrénale) ou, si possible, dans le point Shang-Mang. Les doses pédiatriques du venin d'abeille sont plus indiquées dans le traitement des enfants, des vieux et des gens ayant des allergies diverses. Pendant plusieurs ans, j'ai traité la pollinose avec des doses pédiatriques de venin d'abeille et, pour l'usage externe, j'ai employé 5% d'huile de propolis, et, même dans des conditions saisonnières difficiles, j'ai réussi à l'éliminer. On peut employer une aiguillon pour 10 jusqu'à 15 de PABs. Dans le cas de la névralgie faciale, les doses pédiatriques de venin d'abeilles peuvent être utilisées avec succès. Les doses pédiatriques de venin d'abeille et de propolis ont eu le même effet que les corticostéroïdes et les immunosuppresseurs, sans avoir pourtant des effets secondaires comme les derniers. J'ai remarqué à plusieurs reprises l'inhibition du développement du processus auto-immune. Les complexes immunes dans le sang ont été détruits et éliminés par le tissu néfex. Le venin d'abeille arrête le processus auto-immunitaire, à savoir la polyarthrite rhumatoïdale, le lupus érythémateux, etc. Les doses pédiatriques de venin d'abeille et les grandes doses de propolis peuvent refaire le système immunitaire des malades de SIDA.

Lorsqu'on injecte du venin de l'abeille, l'acide formique et la mélitine provoquent une réaction locale sous la forme de hyperémie, d'enflures et de douleurs fortes. Tous ces effets peuvent être éliminés en faisant d'abord une "piqûre" dans une toile stérile et dense (la toile poreuse ne peut pas retenir l'aiguillon). Les premières fractions de venin d'abeille devraient être injectées dans la toile pour une durée comprise entre 5 ou 6 secondes jusqu'à une minute, selon l'objectif poursuivi. Ensuite, à l'aide d'une pince stérile, on enlève l'aiguillon se trouvant dans la proximité de la toile à venin et l'on s'en sert pour faire une piqûre dans un point actif du point de vue biologique (PAB) pendant une seconde ou plus (la période dépend du stade auquel se trouve le système immunitaire, de l'objectif et du nombre des doses pédiatriques déjà reçues). Le premier test biologique dure une seconde, le venin étant injecté dans la cuisse (la région corticosurrénale) ou, si possible, dans le point Shang-Mang. C'est facile et le malade n'est pas effrayé s'il a la possibilité de regarder comme on prend son bras et on le pique pendant une seconde, tout en parlant avec lui. Certainement, le traitement n'est possible que si le malade n'a pas consommé de l'alcool pendant une semaine, ou s'il n'est pas allergique. Moi, j'applique cette méthode depuis 1998. En général, j'ai un nombre de 46 jusqu'à 84 patients chaque mois, et une moitié d'eux environ sont traités avec des doses pédiatriques. J'avertis toujours les patients sur l'incompatibilité entre le venin d'abeille et l'alcool:

1. Le venin d'abeille entraîne l'épuisement;
2. L'état du système immunitaire s'aggrave (les apiculteurs piqués; qui ne mènent pas une vie équilibrée, ne seront pas longévives);
3. Un choc, même anaphylactique, peut avoir des conséquences imprévisibles.

Les doses pédiatriques de venin d'abeille sont indiquées surtout dans le traitement des enfants, des vieux et des personnes allergiques. Pendant plusieurs années, j'ai traité la pollinose avec des doses pédiatriques de venin d'abeille et, pour l'usage externe, j'ai employé 5% d'huile de propolis, et, même dans des conditions saisonnières difficiles, j'ai réussi à l'éliminer. J'applique les piqûres dans la zone corticosurrénale, dans les points Shang-Mang et dans le nez. Dans le cas des maladies respiratoires aiguës, une piqûre dans le nez les arrête dès qu'elles ont commencés. De la même manière, on peut très facilement enlever les migraines, en faisant des piqûres dans certain points qui se trouvent sur le front, au dessus des

sourcils, sur les tempes et sur le menton. De petites taches roses resteront sur le visage, mais elles disparaîtront dans 15 minutes. Une aiguillon peut être employé pour 10 jusqu'à 15 PABs. Le temps peut varier d'une seconde à plus.

Un enfant de quatre ans souffrant d'asthme bronchique a pu interrompre le traitement à hormones après un traitement externe, ayant une durée d'un mois, à 5% huile de propolis, suivi par un traitement interne avec des doses pédiatriques de venin d'abeille injectable (on a commencé avec 1 PAB pour une seconde, une fois par semaine, non moins de trois fois, puis avec de 1 à 2 PABs trois fois par semaine, la fois suivante le temps de piqûre étant prolongé). Le résultat a été un enfant normale, qui a aimé prendre des produits apicoles et continue de le faire.

C'est bon d'observer les enfants. On garde toujours leur fiches dans notre cabinet, pour résoudre toutes leur problèmes. Très souvent, ils y emmènent leur amis à "School of Zoung Beekeepers and Apitherapists" ("L'école des jeunes apiculteurs et thérapeutes").

Dans le cas de certaines lésions périnatales à déficiences pyramidales du système nerveux, on traite les enfants avec des produits apicoles avant de procéder aux injections avec du venin d'abeille. De manière générale, je recommande l'onguent huileux. Je l'applique sur le bout du doigt que je fais passer tout au long de l'épine dorsale deux fois durant la semaine. Pour le reste de la semaine, j'utilise comme méthode le massage à huile de propolis. Aussi recommande-t-on que les malades prennent du miel le soir, avant de se coucher et de l'Apilak (une préparation à base de gelée royale) le matin.

Dans le cas des névralgies faciales, les doses pédiatriques de venin d'abeille peuvent être utilisées avec succès. Elles permettent d'éviter les réactions locales comme l'hyperémie et les enflures. L'adolapine, la substance analgésique, anti-inflammatoire et capable de refaire la composante de la conductibilité nerveuse est celle qui enlève la névralgie.

La dose pédiatrique est unique. Utilisée pour plusieurs PABs, elle a un fort effet curatif. Une malade âgée de 76 ans a été traitée avec des doses pédiatriques une ou deux fois par semaine, de janvier jusqu'au mai. Vers la plus grande surprise de sa famille, elle a recommencé de travailler le jardin, activité qu'elle avait arrêtée depuis plusieurs années. Elle a continué de prendre des produits apicoles et s'est sentie bien. En automne, elle a glissé et tombé, mais elle n'a eu que quelques grands hématomes, bien qu'avant le traitement à venin d'abeille, elle ait été diagnostiquée d'ostéoporose. A présent, elle continue de prendre des produits apicoles, elle prend soin d'elle-même, cuisine, fait la lessive et prend part aux activités publiques.

Un enfant, ayant le diagnostic de polypes (au 2^{ème} stade) a été emmené par sa mère chez moi, au lieu de subir l'opération recommandée; je lui ai prescrit de la propolis huileuse pour l'usage externe et interne (quelques fois par jour, pour un mois et demi). Après le test où sa main a été frictionnée avec de la propolis, on lui a frictionné le dos pendant deux semaines pour améliorer son immunité, et le nez de 1 à 3 fois par jour. Je lui ai également prescrit Apilak le matin, et du miel avant d'aller se coucher. On lui a injecté la dose pédiatrique de venin d'abeille une fois par semaine pour un mois et demi. Les doses pédiatriques n'ont fait apparaître ni des enflures, ni des érythèmes, l'enfant n'ayant ressenti aucune douleur ainsi qu'il allait mieux et venait poursuivre son traitement avec plaisir. L'enfant a pu respirer par le nez aussi pendant la journée que durant la nuit et l'oto-laryngologiste n'a plus dépisté des polypes. Plus tard, j'ai recommandé qu'il prend une petite cuillère avec de la propolis avant de se coucher comme dose support, préférablement toute sa vie, en guise de protection contre des troubles écologiques et pour prévenir l'apparition du cancer.

On ne traite pas les adultes tous les jours avec du venin d'abeille, mais seulement deux ou trois fois par semaine. Le premier jour, le venin d'abeille agit par ses propres composantes ; Le deuxième jour, le système immunitaire, le cortex surrénal, l'hypophyse et la grande thyroïde se calment et ce sont les hormones naturellement sécrétés qui commencent à agir. Ils ne provoquent pas des effets secondaires comme des œdèmes, le syndrome Cushing et l'ostéoporose, qui sont d'habitude causés par les hormones de synthèse.

Si les piqûres d'abeilles sont appliquées chaque jour, on supprime la sécrétion d'hormones natives. Le corps humain doit disposer de quelque temps pour réagir au venin d'abeille injecté. Plus le malade est vieux, plus ce fait est important. Les malades allergiques ont un régime spécial quant à la période de temps

qui doit s'écouler entre les piqûres avec du venin d'abeille, période parfois longue d'un mois. Les allergologues commencent d'habitude le traitement avec des doses minimales, avec de périodes longues entre elles, pour augmenter par la suite le nombre des doses et diminuer les périodes de temps.

Plusieurs fois j'ai remarqué l'inhibition du développement du système immunitaire. Les complexes immunes dans le sang ont été détruits et éliminés du tissu néfaste. Le venin d'abeille a arrêté le processus auto-immunitaire, à savoir la polyarthrite rhumatoïdale, le lupus érythémateux, etc. Les doses pédiatriques de venin d'abeille et la propolis ont eu les mêmes effets que les corticostéroïdes et les immunosuppresseurs, sans pourtant entraîner les effets secondaires des derniers.

Pour ce qu'il y a des personnes plus âgées, on leur injecte les doses pédiatriques une fois par semaine ou tous les douze jours. Après avoir pris des produits apicoles pour une période de 2 ou 3 semaines, ils supportent bien le traitement avec du venin d'abeille.

Nos patients savent que:

1. les piqûres d'abeilles soignent;
2. les piqûres d'abeilles sont un véritable appui;
- 3 les piqûres d'abeilles aident en cas d'urgence;
4. les piqûres d'abeilles préviennent.

Les doses pédiatriques de venin d'abeille et les doses massive de propolis peuvent également refaire le système immunitaires des malades atteints par le SIDA.